



RESULTADO JOHN EVANS

AFINIDAD

85%

TRAS COMPARAR TUS RASGOS CON NUESTRA BASE DE DATOS HISTÓRICA, NUESTROS EXPERTOS DETERMINAN EL SIGUIENTE RESULTADO: TU LINAJE TIENE AFINIDAD CON EL DE JOHN EVANS, PIRATA Y MARINERO GALÉS.

SU APELLIDO ES PATRONÍMICO Y PROVIENE DEL NOMBRE MASCULINO IFAN O EVAN. EN ESPAÑA ESTE APELLIDO EQUIVALE A: EVANS, JUAN, SAN JUAN, DE JUAN, JUANES, JUANAS, JUANA, DE SAN JUAN, JUANINO, SANTOS JUANES.

JOHN EVANS DEJÓ GALES Y SE INSTALÓ EN LA ISLA DE NEVIS, EN EL CARIBE. HACIA 1722, FUE CUANDO SE DECIDIÓ A PROBAR SUERTE EN LA PIRATERÍA, YA QUE CONSIDERABA QUE ERA EL PROCEDIMIENTO MÁS RÁPIDO PARA HACERSE CON FORTUNA. DE ESTA FORMA, ESE AÑO SE INICIÓ EN LAS ACTIVIDADES PIRÁTICAS EN LA ISLA DE JAMAICA, PARA, POSTERIORMENTE, PASARSE A LA ISLA DE LA ESPAÑOLA, DONDE CAPTURARON UNA BALANDRA ESPAÑOLA QUE RESULTÓ TENER UN RICO BOTÍN.

TRAS APRESAR OTRA NAVE HOLANDESA, SE DIRIGIÓ A LAS ISLAS CAIMÁN, PERO ALLÍ SE DESATÓ EL PROBLEMA CON EL CONTRAMAESTRE DEL NAVÍO Y ACABÓ RETÁNDOLE A UN DUELO. VIENDO QUE EL CONTRAMAESTRE NO QUERÍA BATIRSE EL DUELO CON ÉL, EVANS LE DIO UNA PALIZA CON UN PALO, DE FORMA QUE LA RESPUESTA DEL CONTRAMAESTRE FUE LA DE DEFENDERSE Y DISPARARLE EN LA CABEZA. LA MUERTE DE EVANS A MANOS DEL CONTRAMAESTRE SUPUSO QUE EL RESTO DE LA TRIPULACIÓN PERSIGUIERA Y MATARA AL CONTRAMAESTRE.